Ofrece la Unison servicios gratuitos de salud a la comunidad

Universidad de Sonora invita a la comunidad en general a la Feria Universitaria: La salud es responsabilidad de todos, la cual brindará servicios gratuitos el próximo miércoles 15 de octubre, en la Plaza del Estudiante del campus Hermosillo, en un horario de 9:00 a 13:00 horas.

En conferencia de prensa, Denisse Mercedes Romero Valenzuela, encargada de la Dirección de Apoyo a Programas Institucionales, detalló que este acercamiento de la máxima casa de estudios de Sonora con la comunidad tiene el fin de atender problemas sociales, por lo que amplían los servicios que se han ofrecido en las Jornadas Universitarias al incluir acciones de sustentabilidad, el bufete jurídico y salud animal.

"Vamos a brindar diferentes servicios. En esta dinámica colocaremos diversos stands en la plaza para cualquier persona, tanto de la comunidad universitaria como fuera de ella. Invitamos a la sociedad en general para que se acerque a la Universidad de Sonora y puedan verse beneficiados de manera gratuita con diferentes servicios. "Queremos que la comunidad en general se acerque a la institución y nos identifique como esos agentes que les pueden brindar servicios", señaló.

Servicios de salud

Carolina Angélica Soto Coronado, coordinadora del Programa Institucional de Vida Saludable, precisó que, de los 31 servicios de la feria, 24 de ellos serán brindados por programas de salud de la propia Universidad.

"El objetivo de esta feria es promover y acercar los servicios de salud a aquellas personas que quizá se les dificulta acudir a ellos; es por eso que todos son gratuitos", indicó la funcionaria. Los servicios que se ofrecerán son: signos vitales PIVS, por parte del Programa

Por el Staff de El Inversionista

Institucional de Vida Saludable; el Centro Avanzado de Atención Primaria a la Salud (CAAPS) aplicará vacunas y realizará pruebas de VIH, hepatitis C y sífilis; la Licenciatura en Químico Biólogo Clínico hará tipeo de sangre, glucosa sanguínea y prevención de diabetes. Además, habrá detección de sobrepeso y obesidad; la Licenciatura en Ciencias Nutricionales brindará orientación nutricional; estará el Centro de Atención Telefónica de Intervención en Crisis (CATIC); también se realizará chequeo visual y orientación sobre salud sexual y reproductiva por parte de Salud Estudiantil.

También participará la Licenciatura en Fisioterapia con prevención de lesiones por uso de aparatos electrónicos; la Licenciatura en Medicina ofrecerá consulta médica y exploraciones mamarias; la Licenciatura en Odontología realizará revisiones dentales, y la Licenciatura en Enfermería aplicará técnicas de relajación y manejo del estrés, además de promover las salas de lactancia.

Seguridad Universitaria brindará capacitación en primeros auxilios y uso de extintores; habrá afiliación al IMSS, el Bufete Jurídico Gratuito, Derechos Estudiantiles, Defensoría de los Derechos Universitarios, y la Licenciatura en Cultura Física y Deporte ofrecerá un módulo interactivo de ejercicio.

Además, estará el Programa D.A.R.E. y el módulo de Prevención de Alcoholimetría de parte de Seguridad Pública Municipal.

En atención de salud animal, la Licenciatura en Médico Veterinario Zootecnista realizará corte de uñas a perros y gatos, aplicará la vacuna antirrábica a felinos y caninos, y llevará a cabo desparasitación interna y externa.

Se precisó que es requisito llevar a los animales sanos: los perros deberán portar collar y correa, los gatos deberán ir en jaula; ambos deben tener al menos tres meses de edad y, en el caso de vacunación, un mes de edad.

Octubre Rosa

Soto Coronado agregó que dentro de los servicios que se ofrecerán de atención a pacientes y prevención de cáncer de mama, habrá participación de la Licenciatura en Enfermería con acciones de prevención, así como stands de los Programas de Acompañamiento para Pacientes con Cáncer de Mama y de Entrenamiento Muscular para Sobrevivientes de Cáncer de Mama. También estará Melissa Chávez Salón, con corte de cabello para donación,

que será entregada al Centro Estatal Oncológico.

Árboles nativos

El Programa Institucional de Sustentabilidad participará con la entrega de más de 500 árboles nativos, donación de la Comisión de Ecología y Desarrollo Sustentable del Estado de Sonora, con ejemplares de especies como mezquite, palo verde, palo fierro, chiltepín y tepehuaje, informó Héctor Pérez Montesinos, coordinador del programa.

"Vamos a estar repartiendo en esta Feria Universitaria 510 árboles, con el objetivo de concientizar a la comunidad sobre el cuidado y la importancia de tener árboles en nuestras casas o en parques recreativos. La importancia de regarlos, cuidarlos, tener esta empatía con la naturaleza, que de alguna manera nos ayuda mucho a contrarrestar las llamadas islas de calor", indicó.

